

Obama lance un appel à la dénucléarisation de la planète



Hiroshima, 27 mai, (RHC).- Le président des États-Unis, Barack Obama, a fait des vœux pour un monde libre d'armes nucléaires, durant une visite qu'il a faite à la ville d'Hiroshima, cible de la première attaque atomique, perpétrée par les États-Unis il y a 71 ans.

Dans une cérémonie au Parc de la Paix, le président étasunien a parlé de la responsabilité partagée pour éviter de telles souffrances, même s'il n'a pas demandé pardon pour les milliers de victimes de cette attaque.

Obama est le premier président étasunien à avoir réalisé une visite solennelle à cette ville japonaise dans le cadre de sa tournée en Asie qui inclut aussi le Vietnam.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94860-obama-lance-un-appel-a-la-denuclearisation-de-la-planete>



Radio Habana Cuba